

40 Matrosen im Boot

Einschulung | Neue Fünftklässler an GWRS

Villingendorf. In einer Feierstunde begrüßte Schulleiter Rainer Kropp-Kurta die Familien der neuen Fünftklässler an Deck des Villingendorfer Schulschiffs. Die 40 Schüler - 16 aus Villingendorf, sieben aus Dietingen, je fünf aus Börsingen und Epfendorf, vier aus Rottweil, zwei aus Oberndorf sowie einer aus Sulz - hatten an ihrem allerersten Schultag bereits ein kleines Theaterstück einstudiert, in dem sie demonstrierten, dass für die Stabilität eines Schiffes auch die noch so kleine Schraube enorm wichtig sei.

Die Sechstklässler übergaben ihren Nachfolgern kleine selbst gestaltete Segelboote und wünschten zusammen mit Klassenlehrerin Sabine Gauß »immer eine Handbreit Wasser unterm Kiel«. Klassenlehrer Simon Schoch und



Bei einem Schiff ist jede noch so kleine Schraube wichtig - das demonstrieren die neuen Fünftklässler. Foto: Schule

Claudia Seifried stellten unter anderem das Jahresprojekt des »Grünen Klassenzimmers« vor und brachten ihre Vorfreude auf die gemeinsame Reise »in einem Boot« zum Ausdruck. Im Anschluss war Zeit für Gespräche zwischen Lehrern und Eltern.